

Les FARC-AP insistent sur le fait qu'avec une réforme agraire les cultures d'usage illicite seraient terminées



La Habana, 14 mai (RHC-AFP- Telesur)- Les FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple , ont insisté sur le fait que pour en terminer avec les cultures de marijuana, de pavot et de feuille de coca dans le pays sud-américain une réforme agraire intégrale est nécessaire.

Lors des Conversations de Paix avec le gouvernement colombien, qui ont leur siège à La Havane , le délégué de la guérilla, Marcos Calarcá, a déclaré dans un communiqué que pour comprendre le problème agraire il ne suffit pas de tenir compte de la tenure de la terre mais aussi du type de production et de l'infrastructure nécessaire pour permettre à la paysannerie de vivre avec dignité.

Le texte explique qu'il existe des liens directs entre la problématique de la terre et l'usage des drogues illicites, deux des thèmes programmés dans l'agenda de six points centraux des dialogues entre le gouvernement colombien et les FARC-AP.

La guérilla rejette la substitution forcée des cultures et les aspersion avec des produits chimiques, déclarant que les paysans ont recours à ces semences pour sortir de la pauvreté et que la pollution des sols peut avoir de graves conséquences pour la santé des paysans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23145-les-farc-ap-insistent-sur-le-fait-quavec-une-reforme-agraire-les-cultures-dusage-illicite-seraient-terminees>



Radio Habana Cuba